



LO OTORGAN A 122 ESTABLECIMIENTOS.

39 mil estudiantes de Tarapacá forman parte de plan escolar de alimentación

Más de 39 mil estudiantes de la región de Tarapacá se beneficiarán del Programa de Alimentación Escolar (PAE) que otorga la JUNAEB en 122 establecimientos educacionales, Hogar Indígena y Residencias del Servicio de Protección Especializada a la Niñez y la Adolescencia (SPE).

Carolina Vargas, seremi de Educación y Marcelo Rebolledo, director regional de JUNAEB, acompañaron a los estudiantes de enseñanza básica y media del Liceo Deportivo Técnico

Profesional Elena Duvau-chelle durante una jornada de desayuno.

“El Programa de Alimentación Escolar (PAE) de la Junaeb ha incorporado innovaciones en sus productos alimenticios como, por ejemplo, aumento de cereales para el desayuno lo que va en directo beneficio de los estudiantes y sus trayectorias educativas” manifestó la seremi de Educación.

Por su parte, el director regional de la Junaeb, Marcelo Rebolledo, explicó

cuáles son los productos que se entregan y quienes son los beneficiarios del PAE. “El Programa de Alimentación Escolar se ejecuta a través de un prestador de servicios que entrega desayunos, almuerzos, onces, colaciones y cenas. Los beneficiarios corresponden a estudiantes de todos los niveles educativos, es decir, parvularia, básica, media y de adultos que estudian en establecimientos educacionales que están adscritos al programa y que pueden ser de

dependencia municipal, de los Servicios Locales de Educación Pública o SLEP y particulares subvencionados”, acotó.

La seremi de Educación y el director de la Junaeb Tarapacá compartieron con las y los estudiantes, manipuladoras de alimentos y equipo a cargo de la entrega del desayuno en el establecimiento educacionales que dependen del Slep Iquique y recogieron sus opiniones y comentarios sobre este programa estatal.